

Voilà déjà une semaine d'écoulée pour nos quatre garçons de 1MSPC : Hugo Bertin, Axel Daddi, Yanis Dulieux et Mekki Far, qui font leur Période de Formation en Milieu Professionnel (PFMP) en Sicile, Italie, dans le cadre d'une mobilité ERASMUS.



Nos élèves sont arrivés à la gare Roissy-Charles de Gaulles, en FlixBus.



Dernière photo avant de quitter le sol français.

Comme les élèves de l'année dernière, nos 4 garçons sont en PFMP dans la société DOLGAM qui produit des œufs en chocolat, avant la période de Pâques, du nougat pratiquement toute l'année et des pâtes à tartiner à base de fruits secs, type amande, pistache, cacahuète... entre autres.



Cette entreprise est basée à Mascali, entre Catane



Catania, Piazza del Duomo



Catania, Via Etnea

et Taormina,



Taormina, Piazza IX April

et comporte trois sites de production répartis sur la commune de Mascali, chacun d'eux pour une spécialité différente.



Mascali

Les premiers jours, les garçons sont intervenus sur la chaîne de production de pâte à tartiner, sur le site de Mascali.



Découverte et utilisation de nouveaux matériels sous la responsabilité du tuteur

Puis sur le site de Nunziata Di Mascali, ils ont participé à la phase de nettoyage et de mise en stockage de l'outil de production des œufs en chocolat.



Après les courses et le repas, les tâches du quotidien dans le logement à Santa Vénéra-Portosalvo, près de Nunziata.

Le temps n'était pas clément mais cela ne les a pas empêchés de visiter Taormina, et Catania où ils sont allés en train en toute autonomie.



Vue sur Giardini-Naxos depuis Taormina



La place du Duomo et la fontaine de l'éléphant

Le samedi nous avons participé à une randonnée sur l'Etna, organisé par une guide francophone : <https://www.etnaphonie.com/>

Ainsi nous avons eu droit à l'historique des différentes coulées, des informations sur la faune et la flore de l'Etna.

Le rdv est fixé à [Piano Provenzana](#) , sur le versant nord de l'Etna, où les élèves ont pu louer chaussures et veste, car nous sommes à 1810m, et il ne fait pas très chaud en ce mois de mai.



Un groupe de 10 randonneurs est formé pour partir à la découverte de la coulée de 2002.

Nos quatre élèves, sur la coulée de 2002, et notre guide, Marcella, en tête.

Vestige d'un hôtel, toujours sur la coulée de 2002, à certains endroits l'épaisseur de cette coulée peut atteindre 60 m.



Hugo, Axel et Yanis, le quatrième, Mekki, prend la photo !

Cratères en boutonnière





Au bord du cratère de 2002.



<https://etnaway.com/fr/eruption-de-letna-octobre-2002-janvier-2003/>



Au retour de notre randonnée, nous sommes passés par Sant'Alfio, pour voir une des deux seules églises en pierre de lave de la Sicile, la deuxième étant à Randazzo.

Et découvrir le châtaignier aux cent cavaliers : <https://www.go-etna.fr/blog/le-chataignier-des-cent-chevaux-et-autres-arbres-historiques-de-letna/>